
                                          Bettembourg, le 07 juin 2021 
 
 
 

Section Commune de Bettembourg 
 
 
 

Monsieur le bourgmestre,  

Madame, Monsieur les échevins,  

 
 
 
Par la présente nous vous prions de bien vouloir porter à l’ordre de jour de la réunion du 

conseil communal du 11 juin 2021 les questions suivantes :  

 

Question 1 :   Annulation Nuit des Sports du 5 juin 2021 

Est-ce que le conseil échevinal peut donner des informations sur les raisons de l’annulation 

de la nuit des sports, ainsi qu’une estimation des coûts de préparation non-récupérables ? 

 

Question 2 : Hall Omnisports 

Vu l’importance du sport et des manifestations culturelles dans la commune de Bettembourg 

et considérant l’ouverture prochaine du nouveau Centre Culrutel à Huncherange et des 

nouvelles salles sportives auprès de la Reebouschoul, est-ce que le collège échevinal prévoit 

de s’atteler à une rénovation, voire à une extension du Hall sportif, sis place Nelson Mandela ?  

 

Question 3 : Sationnement aux abords du Beetebuerger Bësch/Abweiler 

Il nous est revenu que toujours plus de promeneurs et randonneurs se voient dresser un 

procès-verbal pour stationnement interdit aux abords des sentiers du Beetebuerger Bësch à 

Abweiler et surtout à hauteur de l’ancien chemin vers Leudelange. 

Est-ce que le collège échevinal prévoit de remédier à cette situation, soit en définissant des 

emplacements de stationnement en lisière de forêt, soit en aménageant un sentier pédestre 

sécurisé à partir de la localité d’Abweiler respectivement à partir de l’aire du Shoping Park 

(ancien site « ParaPress ») ? 

 

Question 4 : Abribus route de Luxembourg 

Malgré que l’inauguration officielle du Shoping Park à Bettembourg ait déjà eu lieu le 28 mars 

2020, l’arrêt de bus le plus à proximité situé sur la route de Luxembourg est toujours 

dépourvu d’un abribus.  

Est-ce que le collège échevinal dispose de précisions quant à la date d’installation d’un abribus 

pour les usagers, toujours plus nombreux, de cet arrêt de bus ? 



Est-ce que le collège échevinal prévoit dorénavant la mise en place de modèles au « design 

écologique » tels que récemment installés par la Ville de Dudelange ? 

 

Question 5 : Mise en place d’un « Pedibus » dans les quartiers 

Le collège échevinal, dans sa déclaration 2017-2023 souhaite encourager les lignes « 

Pedibus » supplémentaires, sans toutefois vouloir en être l’instigateur.  

Or, il ressort du projet de l’organisation scolaire (2021-2022), que le Pédibus se limite pour 

la énième fois uniquement aux enfants habitant dans les rues « Op Mehlbich », « Rue du 

Ruisseau » et « Rue de la Résistance » à Huncherange.  

Il nous est revenu que des familles habitant d’autres quartiers de la commune ont adressé 

une demande collective au collège échevinal pour pouvoir également profiter du Pedibus dans 

leur quartier à partir de la prochaine année scolaire. 

 

Est-ce que le Collège échevinal entend faire droit à cette demande ?  

 

Est-ce que les quatre postes supplémentaires d'éducateurs diplômés que le Collège échevinal 

propose de créer, seront en partie chargés d’assurer le Pedibus ?   

 

 

Question 6 : Introduction d’une prime pour la biodiverstié 

 

Faisant référence à la motion 9 du LSAP portant sur l’introduction d’une prime pour la 

biodiversité, adoptée à l’unanimité par le Conseil communal en date du 11 octobre 2019, le 

collège échevinal peut-il informer les conseillers sur l’état d’avancement d’un projet de 

règlement afférent ?  

 

 

 

 

Veuillez recevoir, Monsieur le Bourgmestre, Madame, Monsieur les échevins, l’expression de 

nos sentiments distingués.  

 

 

Les conseillers de la fraction LSAP 

Roby BIWER, Guy FRANTZEN, Claude FOURNEL, Sylvie JANSA, Patrick Hutmacher, Marco 

Estanqueiro 


